

CONGRÈS DES ARCHITECTES

23, 24, 25 OCTOBRE À ANGERS,
AU CENTRE DES CONGRÈS

INTELLIGENCE ARCHITECTURALE

« Intelligence Architecturale » sera la nouvelle thématique du congrès des architectes.

Cette nouvelle édition sera l'occasion de définir, reformuler les différentes formes que peut prendre l'intelligence architecturale dans l'exercice de notre métier. Qu'il s'agisse de l'intelligence du lieu, du matériau, de la forme...



« Nous évoquerons comment, dans notre pratique, nous observons que la gestion des sujets de complexification de notre métier (multiplication des normes et réglementations, des contraintes et difficultés urbanistiques...) ont progressivement pris le pas sur une partie de notre temps que l'on pourrait consacrer plus amplement à approfondir nos réflexions d'intelligence architecturale dans nos projets.

Nous questionnerons alors l'utilisation de l'IA (intelligence artificielle) comme opportunité d'automatiser des tâches, accélérer certains processus pour ainsi regagner du temps à consacrer à notre cœur de métier et à développer d'autant plus d'intelligence architecturale dans nos projets.

Réflexions qui posent de nombreuses questions sur l'évolution de notre profession et qui traversent aujourd'hui l'Unsa : éthique, propriété intellectuelle, assurance/responsabilité... Et au-delà, quel est notre rapport de la main à l'outil en tant qu'architecte ? Enfin, comment aborder ce nouvel outil pour assurer que la main tienne l'outil et pas l'inverse ».

Laure-Anne Duprez-Geoffroy, présidente de l'Unsa

ANGERS ET SON CENTRE DES CONGRÈS NOUS ACCUEILLE POUR L'ÉDITION 2025

Cette année, nous avons le plaisir d'organiser le congrès annuel des architectes à Angers, offrant ainsi aux participants l'opportunité unique de découvrir cette ville fascinante.

Engagée pour un avenir durable et reconnue pour ses filières d'excellence, cette ville accessible et innovante saura répondre à toutes vos attentes. Avec un écosystème dynamique et innovant, Angers est le berceau de nombreuses innovations, notamment dans le domaine du végétal, des objets connectés et des biotechnologies. La ville abrite Angers Technopole, un hub de l'innovation où entreprises, startups et laboratoires se côtoient.

Le Centre des Congrès de Angers, est l'endroit idéal pour accueillir cet événement prestigieux. Doté d'installations modernes et polyvalentes, ce lieu offre un cadre inspirant pour les échanges professionnels, tout en permettant aux participants de profiter pleinement de l'atmosphère dynamique de la ville.

Contact presse : Anne VIVENT, responsable de la communication
administration@unsfa.com

Cet évènement professionnel organisé chaque année par l'Unsfà est un rendez-vous unique et vivifiant pour créer un lien entre les architectes et l'ensemble de la filière.

Un lieu d'échanges et de rencontres pour toute la communauté professionnelle tournée vers les grandes thématiques contemporaines de l'architecture.

Chaque année un thème est défini afin de porter ensemble un regard sur les grands enjeux actuels de notre profession. L'occasion de nous retrouver nombreux avec l'ensemble de nos partenaires de l'acte de bâtir.

Conférences, salons, interventions de personnalités, tables rondes, rencontres partenaires et visites architecturales sont au rendez-vous, avec la participation de nombreux partenaires industriels, prestataires de service, acteurs économiques.

VENIR AU CONGRÈS DES ARCHITECTES C'EST :

- Se rassembler entre concepteurs et confrères
- S'informer, échanger et débattre
- Une programmation unique animée par des intervenants experts
- Vivre une expérience enrichissante et humaine
- Prendre du recul quant aux problématiques transversales qui caractérisent notre profession
- Créer un réseau
- Construire ensemble nos pratiques de demain



©Destination Angers



congresdesarchis.com

